

Traktandum 5

Jahresbericht 2023 & Aktuelles

1 Berichtsjahr 2023

Am Donnerstag, 10. August 2023 fand die elfte Mitgliederversammlung des Gönnervereins Spitex Region Brugg im Spitexzentrum Windisch, unter Ausschluss der Mitglieder, statt. Da die Jubiläumsreise im Mittelpunkt stand, hat der Vorstand beschlossen, über die Traktanden im Voraus schriftlich abzustimmen. Die Mitglieder haben ihre Rechte auf schriftlichem Weg ausgeübt.

Der Vorsitzende stellt einleitend fest, dass die Einladung mit den Anträgen und Beilagen fristgerecht verschickt wurde.

Schriftliche Abstimmung

Verschickte Stimmzettel	1'239
Eingegangene Stimmzettel	206
Absolutes Mehr	104

Das Betriebsjahr der Spitex Region Brugg AG war geprägt vom 10-jährigen Jubiläum, das unter dem Motto «Die Spitex auf Reisen» stand. Der Auftakt bildete die Jubiläumsgeneralversammlung, wo mit den Aktionärsvereinen, Geschäftspartnern und Kadermitarbeitenden auf das Jubiläum angestossen wurde. Gleichzeitig wurde Karsten Bugmann, Mitgründer und langjähriger Verwaltungsratspräsident, verabschiedet.

Als weiterer Höhepunkt, durften wir am 29. August 2023 mit über 200 Gönnerinnen und Gönner eine Schiffsrundfahrt und ein feines Essen auf dem Hallwilersee geniessen. Trotz des regnerischen Wetters, war die Veranstaltung ein grosser Erfolg und zauberte vielen Menschen ein Lächeln ins Gesicht.

Zum Abschluss des Jubiläumsjahres fand am 20. Oktober 2023 unser Mitarbeitenden-Fest zum Thema «Rund um die Welt» in der Trotte Villigen statt. Die Gäste kamen aus verschiedenen Ländern entsprechend gekleidet und es war ein unterhaltsamer unvergesslicher Abend.

2 Unterstützung durch den Gönnerverein

2.1 Unterstützung für Klientinnen und Klienten

Der Gönnerverein finanzierte diversen Klienten und Klientinnen in schwierigen finanziellen Verhältnissen verschiedene Gegenstände wie z.B. orthopädische Hausschuhe sowie Anteile am Unterstützungsbedarf für Einkäufe von Lebensmitteln.

2.2 Unterstützung und Projekte der Spitex Region Brugg AG

Clownin Sorella



Auch im Jahr 2023 war unsere Clownin Sorella fleissig auf Spitex-Tour unterwegs und wurde sehr geschätzt. Besonders alleinlebende Klientinnen und Klienten freuen sich immer sehr über Sorellas Besuche und die gemeinsam verbrachte Zeit.

Gruppenaktivitäten der Psychiatrie

Auch die Gruppenaktivitäten der Psychiatrie wurden rege besucht bereiteten viel Freude. Die Gruppe trifft sich jeweils immer am ersten Dienstag im Monat, um 18.30 Uhr im Jugendtreff Piccadilly in Brugg. Die Abende beinhalten nebst «gesund und günstig kochen» auch kulturelle Angebote. Die Veranstaltung ist öffentlich und für alle zugänglich.



Peer-Arbeit in der ambulanten Psychiatrie – Stärkung durch gemeinsame Erfahrungen



Die Spitex Region Brugg AG startete am 1. Oktober 2023 mit der Implementierung einer Zusammenarbeit mit Peers bei psychiatrischen Spitex Einsätzen. Das englische Wort «Peer» kann mit «gleichgestellt, gleichwertig» übersetzt werden. Im Feld der Psychiatrie bedeutet dies einen geteilten Erfahrungshintergrund von Krisen und Genesung. Diese neuartige Methode sieht vor, Menschen, die eigene Erfahrungen mit psychischen Erkrankungen haben, aktiv in den Bereich der psychiatrischen Gesundheitsversorgung einzubeziehen.

2.3 Gutes für die Mitarbeitenden



Mit den Geldern des Gönnervereins tun wir auch Gutes für die Mitarbeitenden der Spitex Region Brugg AG. So wurden im 2023 weitere Softshell-Jacken für neue Mitarbeitende angeschafft oder im heissen Sommer Erfrischungen in Form von Glace, Früchten oder Badi Eintrittten finanziert. Die Abkühlungen wurden sehr geschätzt. Ebenfalls viel Freude bereiteten Geschenke und Überraschungen an Feiertagen sowie



Königskuchen oder Grittibänzen. Im Jahr 2023 fand erstmals eine Team-Challenge statt, bei der verschiedene Teams Bewegungsminuten sammelten, um einen Bonus für einen Team-Event zu gewinnen.

3 Spenden an andere Organisationen

Im Jahr 2023 wurde der Verein Infobüro Handicap Region Brugg mit Unterstützung des Gönnervereins gegründet. Das Infobüro ist seit November 2023 geöffnet und berät Menschen mit Handicap, Angehörige und Fachpersonen. Das Infobüro ist in einer dreijährigen Pilotphase. In dieser Zeit wird evaluiert, wie viele Menschen diese Unterstützung suchen. Bei Erfolg wird das Infobüros weitergeführt.

Auch durften wir im 2023 das Projekt «Psy4Asyl» mit einer einmaligen Spende unterstützen. Diese Organisation setzt sich für die Psychische Gesundheit von geflüchteten Menschen im Kanton Aargau ein.

4 Aktuelles

Leider sind auch im letzten Jahr einige Mitglieder verstorben. Deshalb machen wir mit verschiedenen Aktionen auf den Gönnerverein aufmerksam: Einerseits wurden die Aktionärsgemeinden gebeten, Flyer aufzulegen, andererseits verteilen wir auf den Seniorenausflügen der Gemeinden ein kleines Geschenk mit dem Logo des Gönnervereins. Mit dem Jahresbericht haben wir Sie auf die Aktion «Mitglieder werben Mitglieder» aufmerksam gemacht. Diese Aktion läuft nach wie vor und wir freuen uns, wenn auch Sie bei Bekannten, Verwandten, Nachbarn und Freunden vom Gönnerverein erzählen. Als Dankeschön für eine erfolgreiche Vermittlung eines neuen Mitglieds, erhalten Sie eine Reiseapotheke im Wert von CHF 63.00.

Karsten Bugmann
Präsident